
会議概要（令和３年２月２日） 

 

案 件  委員会のインターネット中継について、その他 

 

１ 委員会のインターネット中継について 

⑴ 録画映像を視聴した感想について  

事前にYouTubeで視聴した１２月議会の常任委員会の録画映像の感想を委員か

ら聴取。映像が記録として残ることはよいとする意見があったが、複数の委員よ

り、カメラを２台に増やし、議員と理事者どちらも映すべきという意見や、音声

が聞き取りづらいという意見が出たほか、視聴者に委員会審査を理解してもらう

ためには、資料や字幕、テロップなどの工夫がなければ視聴に堪えないとの意見

があった。 

 

⑵ 公開に向けての課題について 

  各委員から、以下のとおり意見を聴取。 

・ 一度実施をしてみて、改善を図ればよい。 

・ ２画面構成と音声に関しては、それほど費用をかけずに改善できるため、

試行として２台のカメラで撮り、無料アプリ等で編集し、検証してはどうか。 

・ 公開するにはテロップや資料等、さらに分かりやすくする必要があるが、

費用対効果の面から、早急に整備するのではなく、新庁舎整備に合わせて実

施すべきではないか。 

・ 市民のニーズを把握すべき。また、本会議のインターネット中継や、他市

の状況、効果を検証すべきである。 

・ 公開した映像が悪意を持って編集される恐れがある。 

・ 現状の映像では市民にとって分かりづらいため、２画面構成や音声の改善

が必要である。（全委員） 

   委員長より、公開に向けての提案を随時受け付ける旨、説明、確認。 

 

２ その他 

   議会運営委員会で提案のあったオンライン会議の実施について、委員から意見

を聴取。 

   本市の市域等の状況を踏まえると、参集にあたって困難な条件はなく、議会審

議は不要不急ではないと考えるため、特にオンライン会議の必要性を感じないと

の意見があった。 

なお、議事課長より、全国のオンライン会議の実施状況や、法整備・環境整備

の課題等について説明があった。 

また、委員長より、本市議会での運用についても随時意見を受け付ける旨、説明、

確認。 



 

 

３ 次回議会活性化推進委員会の開会日時について 

必要に応じて開会することを確認。 

以 上 


